

I KANN'S!

Kulturwandel heute. Fachkräfte morgen.
I kann's! I trau mer's zu! Abschlussevent



WWW.IKANN.S.AT

In den letzten elf Jahren konnte das Projekt I kann's! I trau mer's zu! viel erreichen. Ziel war und ist, einen Kulturwandel in technisch-handwerklichen Betrieben anzustoßen, um mehr Mädchen für eine Lehre zu begeistern, Lehrmädchen und junge Technikerinnen zu fördern und weibliche Nachwuchskräfte auch nach der Lehre in ihrer beruflichen Zufriedenheit zu stärken. Dafür braucht es einen Kulturwandel in männlich dominierten Unternehmen und die Beteiligung aller Mitarbeitenden eines Betriebs.

Nun möchten wir unsere Erkenntnisse teilen, Projektaktivitäten sichtbar machen und zur Weiterarbeit inspirieren. Halten Sie sich bitte den Termin frei:

WAS Kulturwandel heute. Fachkräfte morgen. I kann's! I trau mer's zu! Abschlussevent
WANN Mittwoch, 30. November 2022 von 16 bis 19 Uhr
WO Zumtobel Group Lichtforum, Höchsterstraße 8, Dornbirn

Neben verschiedenen Stationen, die Einblicke in die Projektarbeit geben, werden die Expertin* Claudia Wallner und andere am Projekt Beteiligte ihre Erkenntnisse und Perspektiven teilen.

Eingeladen sind Führungskräfte, Personalverantwortliche, Ausbilder*innen und Interessierte. Leiten Sie den Termin gerne weiter! Die Einladung zur Veranstaltung lassen wir Ihnen im September zukommen.

Über Ihr Interesse freuen sich Wirtschaftskammer Vorarlberg, Arbeiterkammer Vorarlberg, die I kann's! Betriebe Julius Blum GmbH, Dorfinstallateur*in, GRASS GmbH, KRAL GmbH, Zumtobel Group und der Verein Amazone.

I kann's! I trau mer's zu! 4 wird durch Fördermittel des Bundesministeriums für Digitalisierung und Wirtschaftsstandort im Einvernehmen mit dem Bundesministerium für Arbeit im Rahmen der betrieblichen Lehrstellenförderung ermöglicht.



ZUMTOBEL Group

